

EL 1º DE MAYO; JORNADA DE LUCHA Y UNION DE LOS TRABAJADORES

Tras las elecciones municipales, en las que las fuerzas de izquierda han conseguido un gran triunfo frente a la derecha, los trabajadores se disponen a celebrar el 1º de Mayo, jornada en la que van a reafirmar su voluntad de profundizar el proceso democrático para salvaguardar sus libertades políticas y defender sus reivindicaciones económicas y sociales.

El PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL llama a sus organizaciones, a sus militantes y simpatizantes, a participar activamente en las manifestaciones unitarias de la clase obrera tras las banderas de la emancipación social y del socialismo, ideal supremo de la humanidad.

El PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL contribuirá a que este 1º de Mayo sea una verdadera jornada de lucha de los trabajadores del Estado español contra la explotación capitalista y de solidaridad internacional con sus hermanos de clase de todo el mundo.

El PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL llama a los trabajadores en este 1º de Mayo a pronunciarse :

- contra el paro
- contra la carestía de la vida
- por un salario digno
- por un puesto de trabajo para la juventud
- contra la discriminación hacia la mujer trabajadora
- por una semana laboral de 35 horas
- por la jubilación a los sesenta años
- por treinta días de vacaciones pagadas con salario real
- por una Reforma Agraria justa y necesaria, que sea la base para que millares de familias campesinas superen la miseria y el hambre.
- por un seguro de desempleo eficaz para los trabajadores de la ciudad y del campo.
- Apoyo a los Ayuntamientos de izquierda y control popular para que cumplan sus programas electorales; presión sobre los Ayuntamientos de derecha por parte de los movimientos ciudadanos en defensa de los trabajadores.
- por la aplicación de la Constitución en un sentido democrático y en beneficio del pueblo.
- por la solución política del pueblo vasco, concediendo a su pueblo el derecho de autodeterminación; por unas autonomías que impulsen el desarrollo económico y cultural de las regiones para elevar el nivel de vida de las masas populares.
- por medidas efectivas para que la educación y la cultura dejen de ser privilegio de una minoría; por una escuela nacional para todos
- por un periodo de formación profesional retribuido para el joven obrero.
- por una política de viviendas y de sanidad para los trabajadores; contra el chabolismo, porque se ponga término al escándalo de los pisos vacíos y la construcción de apartamentos para millonarios.
- por la unidad de acción de la clase obrera; por una central sindical única.
- por una política de independencia nacional y de relaciones amistosa con todos los pueblos; contra la entrada de España en la OTAN y por el desmantelamiento de las bases militares yanquis, que representan un grave peligro para nuestros pueblos.

! VIVA EL PRIMERO DE MAYO !

! VIVA LA SOLIDARIDAD INTERNACIONAL DE TODOS LOS TRABAJADORES

! VIVA EL SOCIALISMO, QUE ACABARA CON LA EXPLOTACION CAPITALISTA!

Comité Ejecutivo del P.C.O.E.

Madrid. 23 de abril de 1979